

Frequently Asked Questions

Pertanyaan 1:

Saya sudah puas dengan bentuk tubuh saya.

Apakah saya memerlukan Mondella?

Ya. Mondella mendukung pembentukan lekuk tubuh yang ideal dan menjaga lekuk tubuh agar tetap indah secara permanen. Setelah digunakan secara kontiniu, Anda akan melihat hasil yang optimal.

Pertanyaan 2:

Apakah menggunakan Mondella dapat mengganggu sirkulasi darah?

Mondella dibuat dari bahan-bahan berkualitas dan design yang ergonomis sehingga tidak akan mengganggu sirkulasi darah. Pastikan Anda menggunakan ukuran yang sesuai.

Pertanyaan 3:

Apakah pemakaian contouring lingerie seperti dapat menghasilkan penurunan berat badan?

Penurunan berat badan dan pembentukan lekuk tubuh adalah konsep yang berbeda. Penurunan berat badan harus didukung dengan pengaturan pola makan dan aktifitas fisik. Pembentukan tubuh yang dilakukan contouring lingerie bertujuan agar lekuk tubuh terlihat indah. Mondella tidak hanya membuat lekuk tubuh anda terlihat indah, namun juga mendukung sirkulasi untuk meningkatkan metabolisme tubuh karena didukung dengan teknologi Nano FIR.*

* Mengacu pada "Reduction in body measurements after use of a garment made with synthetic fibers embedded with ceramic nanoparticles" by J Cosmet Dermatol, 2011 Mar.

Pertanyaan 4:

Bagaimana Mondella membantu mengatasi payudara yang terlihat turun karena peningkatan usia?

Mondella didesign khusus untuk memberikan efek lifting bagi payudara. Setelah pemakaian Mondella secara kontiniu, Anda akan melihat perbedaan hasilnya.

Pertanyaan 5:

Beberapa bagian tubuh saya bergelambir dan terlihat turun. Bagaimana Mondella membantu permasalahan ini?

Seiring dengan bertambahnya umur, kita mengalami penumpukkan lemak dan penurunan kekenyalan kulit di beberapa bagian tubuh sehingga beberapa bagian tubuh terlihat turun/bergelambir. Pemakaian Mondella membantu agar tubuh tetap terlihat indah dan membantu memberikkan efek "lifting"/naik untuk bagian tubuh yang cenderung terlihat turun/bergelambir seperti payudara, pantat, dan perut.

Frequently Asked Questions

Pertanyaan 6:

Kapan saya dapat mulai memakai Mondella setelah melahirkan?

Untuk proses kelahiran normal, Mondella dapat digunakan sehari setelah proses melahirkan. Untuk proses kelahiran dengan operasi Caesar, disarankan Mondella digunakan setelah luka bekas operasi sembuh.

Pertanyaan 7:

Apakah perlu memakai Mondella saat tidur?

Pada dasarnya, saat kita tidur tubuh melakukan proses perbaikan dan otot tubuh juga berada dalam kondisi relaks. Disarankan untuk tidak memakai produk contouring lingerie. Namun, Bust Shaper tetap dapat dipakai untuk menjaga payudara agar tidak terlihat turun.

Pertanyaan 8:

Bagaimana Mondella dapat membantu memberikan efek lifting/naik pada payudara?

Pada dasarnya, payudara terdiri atas jaringan lemak. Jaringan lemak bersifat kenyal dan dapat berelokasi. Relokasi lemak dimungkinkan karena adanya pergerakan tubuh dan gaya gravitasi bumi. Mondella membantu merelokasi lemak ke posisi yang tepat yaitu di sekitar cup.

Pertanyaan 9:

Bagaimana pemakaian Mondella yang tepat?

Pemakaian Mondella yang tepat didasarkan pada pemilihan ukuran yang sesuai. Pastikan Anda memakai ukuran yang sesuai/pas sehingga mencegah ketidaknyamanan. Untuk pemula/ tidak pernah menggunakan produk contouring lingerie sebelumnya, disarankan untuk memulai pemakaian Mondella setidaknya 4-8 jam dalam sehari.

Pertanyaan 10:

Setelah saya menggunakan Mondella secara rutin, setidaknya 8 jam dalam sehari, kapan saya dapat melihat adanya perubahan?

Anda dapat melihat perubahan pada beberapa bagian tubuh setelah 2-3 bulan dengan pemakaian yang teratur; setidaknya 8 jam dalam sehari.